



Packende Duelle: Der MTV Gifhorn (am Ball) verpasste den Titel knapp, setzte sich aber gegen die JSG Okertal mit 6:2 durch.



Kreismeister: Der SV Röhren mit (h. v. l.) Trainer Francesco, Ole, Valentin, Max-Kimi, Adrian, Trainer Lukas; (v. v. l.) Danilo, Tim, Yannik, Len, Trainer Marian und Leon (liegend).



Kreisbeste: Die JSG Calberlah/Rötgesbüttel/Wasbüttel II mit (v. l.) Fiete Holop, Eric Hoch, William Ries, Trainer Kay Schulz, Charlotte Knospe, Luis Dell, Phillip Held, Matzi Linne, Tom Linne und Fynn Schulz (vorn).



Einer gegen alle: Der TuS Müden-Dieckhorst II (M.) musste sich zwar auch der JSG Tappenbeck geschlagen geben, gab aber alles.



Überzeugten auch bei der Siegerehrung mit vollem Einsatz: Die G-Jugend-Kicker des SV Röhren hatten vorher durch ein 3:2 gegen den MTV Gifhorn (kl. Bild) den Titel-Grundstein gelegt. Photowerk (mt/6)

Rühens Knirpse sind Kreismeister

Fußball – G-Jugend: JSG Calberlah II holt Kreisbesten-Titel

Jetzt haben auch die jüngsten Fußball-Talente aus dem Kreis Gifhorn ihre Sieger ermittelt: Während sich der SV Röhren in Leiferde den Titel des Kreismeisters sichern konnte, dürfen sich die Nachwuchskicker der JSG Calberlah/Rötgesbüttel/Wasbüttel II nun Kreisbeste nennen.

Kreismeisterschaft

Rühens coole Knirpse legten den Grundstein für ihren Erfolg bereits im ersten Spiel. Gegen den MTV Gifhorn drehten die SV-Talente einen 0:2-Rückstand innerhalb einer Halbzeit in einen 3:2-Erfolg. „Und das in gerade einmal zehn Minuten“, zollte Jugend-Spielleiter Sven Stuhlemmer den Rühenern großen Respekt. Im zweiten Spiel ließen die SV-Knirpse dann nichts mehr anbrennen,

Ergebnisse

Kreismeisterschaft		
SV Röhren – MTV Gifhorn	3:2	
JSG Okertal – SV Röhren	0:6	
MTV Gifhorn – JSG Okertal	6:2	
Endstand		
1. SV Röhren	9:2	6
2. MTV Gifhorn	9:4	3
3. JSG Okertal	2:12	0
Kreisbeste		
JSG Tappenb. – JSG Calberlah II	16	
TuS Müden-D. II – JSG Tappenb.	0:6	
Calberlah II – TuS Müden-D. II	7:0	
Endstand		
1. JSG Calberlah II	13:1	6
2. JSG Tappenbeck	7:6	3
3. TuS Müden-D. II	0:13	0

besiegten die JSG Okertal mit 6:0 und sicherten sich den Titel. Platz zwei holte sich dann

der MTV durch einen klaren 6:2-Erfolg gegen Okertal.

Kreisbeste

Erst im Winter wurde das G-Jugend-Team der JSG Calberlah/Rötgesbüttel/Wasbüttel II nachgemeldet, im Sommer gibt's nun die ersten Früchte. „Bei diesen Finalspielen war die Sache eindeutig“, so Stuhlemmer. Calberlah II kam zu zwei deutlichen Siegen, bezwang die JSG Tappenbeck/Jembke/Barwedel mit 6:1. Nachdem Tappenbeck seinerseits den TuS Müden-Dieckhorst II mit 6:0 bezwungen hatte, setzte Calberlah II mit dem 7:0 gegen den TuS II noch einen drauf und wurde Kreisbeste. Stuhlemmers Gesamtfazit: „Es war eine Freude zu sehen, mit wie viel Begeisterung und Fairness bei den Kleinsten gespielt wurde.“